

Noviembre 14 de 2024

DOS CIUDADANOS DE 24 Y 39 AÑOS FUERON CAPTURADOS POR TRÁFICO DE ESTUPEFACIENTES

Les hallaron 100 gramos de bazuco

Bajo los parámetros del señor director General William René Salamanca Ramírez y en el horizonte de seguridad ciudadana, uniformados pertenecientes al grupo de infancia y adolescencia en planes de registro y control capturaron a dos hombres en flagrancia por traficar sustancias estupefacientes.

Manizales: los uniformados se encontraban realizando planes de registro y control en los barrios Galería y Alfonso López y en la carrera 18 con calles 27-28 observaron un vehículo en el cual se transportaban dos adultos y una menor de edad, los ciudadanos fueron identificados como "Sebastián" y "Jose" de 24 y 39 años.

Al momento de solicitarles un registro personal y un registro al vehículo, hallaron en el piso del automotor un bolso color rojo y en el interior del mismo se encontraban tres bolsas de aluminio con **100** gramos del estupefaciente conocido como bazuco según la Prueba de Identificación Preliminar Homologada (PIPH).

Los dos ciudadanos fueron dejados a disposición de la autoridad judicial competente y la menor de edad fue dejada bajo protección del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF).

En lo corrido del año en Manizales se han capturado **2.050** ciudadanos, de los cuales **804** han sido por tráfico, fabricación o porte de estupefacientes.

El señor Coronel John Carlos Rojas Rincón, comandante de la Policía Metropolitana de Manizales, hace extensiva la invitación a denunciar todo hecho delictivo a la línea emergencia 123 o al número único de su cuadrante.

Policía Nacional "Patrimonio de los Colombianos".

INFORMACIÓN PÚBLICA



Aprobación: 16-11-2023